



令和4年9月22日  
 泉小学校  
 学校便り 第7号

## 「Be A Hero!! (ヒーローになろう)」

2学期が始まり、3週間ほどが過ぎました。朝夕は、だいぶ涼しく感じるようになりましたが、日中は、まだ残暑が厳しい日が続いています。そんな中でも、子供たちは、毎日、元気な声を学校中に響かせながら、元気いっぱい生活しています。これから、修学旅行をはじめとし、大きな行事が続きます。今まで以上に安全対策を施しながら、2学期も、様々な活動に取り組んでいきたいと思ひます。

さて、泉小では、「Be A Hero!! (ヒーローになろう)」を合言葉に、いろいろな活動に取り組んでいます。この「HERO」とは、

H: Help (助け合う) . . . 困っている人を助ける 困ったら助けを求める
E: Empathy (共感する) . . . 相手の気持ちになって考える
R: Respect (尊敬する) . . . 相手を自分と同じように大切にす
O: Open-mind (広い心で) . . . 広い心をもって相手を受け入れる

ということを意味しています。

子供たち一人一人が、自分はどんなヒーローになりたいのかを考え、行動宣言として、毎月、学年ごとに発表しています。例えば、「誰にでも笑顔で優しく接します」「相手の気持ちを考えて行動します」「一人ぼっちでいる子には、声を掛けます」など、思い思いのヒーロー宣言をしました。

子供たちが、自分なりのヒーローの姿を考え、その姿に向かって取り組んでいくことにより、泉小学校が、今以上に輝く学校になっていくと信じています。

保護者の皆様、地域の皆様も、子供たちの「Be A Hero!!」を応援してあげてください。よろしくお願ひいたします。



### 全国学力・学習状況調査の結果から

4月に行われた全国学力・学習状況調査の結果について、概要をお知らせいたします。

	国語	算数	理科
浜松市	ほぼ全国平均	ほぼ全国平均	全国平均をやや上回っている。
本校	ほぼ全国平均	ほぼ全国平均	全国平均をやや上回っている。

国語や算数は全国平均近い数値、理科は全国平均をやや上回り、全体として学習したことが定着しています。しかし、問題ごとに解答を分析していくと、本校児童が苦手とする面も分かりましたので、今後、それらの課題を解決できるように、支援を続けてまいります。